



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 8ème législature

### Terrorisme

Question écrite n° 37324

#### Texte de la question

M Philippe Puaud demande à M le secrétaire d'Etat auprès du Premier ministre, chargé des Droits de l'homme, de bien vouloir lui faire part de sa position concernant la déclaration faite par le ministre délégué à la sécurité, le 17 février 1988 à propos de la grève de la faim des membres du groupe Action directe. Selon Le Monde du vendredi 19 février 1988, M Pandraud aurait déclaré : « Faire la grève de la faim, c'est leur droit. On peut toujours faire des régimes amaigrissants. »

#### Données clés

**Auteur :** [M. Puaud Philippe](#)

**Circonscription :** - SOC

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 37324

**Rubrique :** Ordre public

**Ministère interrogé :** droits de l'homme

**Ministère attributaire :** droits de l'homme

#### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 29 février 1988, page 853